



Fédération Française des Motards en Colère

C.R. de la Réunion Publique du 04 juillet 2025

Présents : 17 personnes dont 8 membres du conseil d'administration.

Evolution des adhésions entre le 04 juillet 2025 et 04 juillet 2024

A ce jour, nous comptons 191 adhérents, soit -11%

14 membres de droits (ayant souscrit un contrat à la mutuelle sans adhérer à la FFMC) soit -26% mais un souci informatique minimise les chiffres

7291 adhérents pour le national soit -15%

Pour l'adhésion 2025, voici le lien :

<https://ffmc.asso.fr/adherer-pour-2025-42-eur-pour>

Ensemble, nous allons plus loin...

Pour cette dernière réunion avant les vacances d'été, nous avons échangé sur les sujets suivants :

CPF Mon compte formation et permis moto

A ce jour, pour que le CPF finance un permis moto, il est nécessaire que ce soit le 1er permis. Ainsi, si vous êtes déjà détenteur du permis B (voiture) le financement par le CPF vous sera refusé. La FFMC a posé un référendum et nous sommes dans l'attente de la réponse.

ESTIVALE Les 28 et 29 juin à Vanosc 07

Le samedi Olivier a mené la balade. Les participants se sont un peu dispersés, puis regroupés autour d'un verre à Lalouvesc. Puis nous avons rejoint le lac de Le Basset où nous avons pique-niqué. Seul Didier a cédé à l'appel du lac pour une courte baignade. Le hasard a voulu que nous rencontrions nos collègues de la FFMC 01 qui y passaient la journée. Puis direction Vanosc où Sébastien nous accueille bien agréablement. Les bénévoles déjà présents avaient installé le coin repas, et préparé le barbecue.

Le dimanche les plus courageux ont repris les motos pour profiter du panorama au Mont Pilat. Retour à Vanosc, repas puis après démontage, rangement et retour chacun chez soi.

De l'avis des 27 participants, tous remercient les bénévoles et Sébastien pour son accueil. L'ambiance y était très sympa, et certains ont prolongés la soirée pour refaire le monde, et se donner envie de se retrouver autour de journées tout aussi sympa.

JOURNEE CIRCUIT LE mercredi 17 septembre à Ledenon

Vous trouverez le bulletin d'inscription sur notre site ffmc2607.org

Il reste des places

Pour se faire plaisir en toute sécurité.

<https://ffmc2607.org/evenement/roulage-sur-le-circuit-de-ledenon-5/>

RELATION AVEC NOTRE VOISIN Esprit M

Lors de la journée reprise de guidon, le patron du bar restaurant est venu exprimer son mécontentement. Il nous reproche le fait que des motards occupent ses tables sans consommer. Depuis il a contacté la FFMC nationale en expliquant que nous lui faisions de la concurrence déloyale en organisant nos propres balades.

Les personnes présentes, membres du CA ou pas n'ont pas constatés d'abus, ou de comportements regrettables de la part des motards. De plus, s'il y a des motards qui occupent des tables sans consommer c'est à lui de faire le nécessaire. Et nous sommes libres d'organiser nos balades.

Nous décidons de continuer à défendre les motards et lui s'occupera de son établissement.

COURRIER DU MAIRE DE VASSIEUX

Le maire de Vassieux en Vercors a contacté la FFMC 26/07 (et la presse) en se plaignant du comportement de certains motards. Photos à l'appui, il nous demande d'intervenir pour que les motards ne se garent plus devant le monument aux morts. La presse a relayé avec

des titres du genre "la population excédée". Au cas où certains l'ignoreraient, Vassieux est un haut lieu de la résistance, et nombreux d'habitants y ont perdu un proche. Nous avons déjà apporté une réponse au maire, nous le rencontrerons mercredi 9 juillet, et nous avons adressé une réponse à la presse. FFMC c'est en colère et aussi citoyen. Nous respectons ceux qui se sont battus contre les nazis, et nous vous demandons, lorsque vous garez votre moto d'être attentif à gêner le moins de monde possible. Nous vous en remercions par avance.

De plus, nous devrions y tenir un relai motard calmos le 27 juillet.

CONTROLE TECHNIQUE MOTO

Le boycott est efficace. Compte tenu du faible nombre de contrôle technique moto, certains centres souhaitent l'arrêter.

Walter de la mutuelle des motards attire notre attention sur des consignes reçues par les experts (qui chiffrent les travaux après un accident) de vérifier systématiquement les numéros de série et de moteur des véhicules. Donc si vous vendez votre véhicule, et avant d'en acheter un, vérifiez bien qu'ils correspondent. C'est un motif de refus pour le CT et peut vous mettre en difficultés pour la réparation d'un véhicule endommagé.

MUTUELLE DES MOTARDS

3 postes étaient à pourvoir au sein du conseil d'administration. Parmi eux, souhaitons la bienvenue à Emmanuelle Perin, ce qui porte au nombre de 4 femmes sur 13 membres au Conseil d'Administration.

De plus, une division prévention est créée.

ZFE

Si sa suppression est en bonne voie, elle n'est pas pour autant acquise. En septembre une commission paritaire (députés et sénateurs) doit se prononcer en septembre.

Nous continuons à faire pression au travers d'une journée d'action le 27 septembre.

Nous communiquerons plus tard sur les modalités, mais notez déjà la date dans vos agendas.

DATES A RETENIR

27 juillet	Relai calmos à Vassieux
05 septembre	Réunion publique
06 septembre	Présence de la FFMC 26/07 au Forum des associations de Valence
17 septembre	Journée circuit à Lédenon
27 septembre	Journée d'action contre les ZFE (et pour notre droit à faire de la moto)
28 septembre	Rallye moto
Du 18 au 26 septembre	sortie moto réservé au trail
18 19 octobre	Comité de région. Organisé par notre antenne. Un appel à bénévole sera bientôt émis.
13 14 15 février 2026	Hivernale du Vercors

Réunions ouvertes à tous.

Bureau de la Mutuelle Des Motards

142 avenue de Provence - 26000 VALENCE

Prochaine réunion publique :

VENDREDI 5 SEPTEMBRE à 20h30

Consulter l'agenda sur ffmc2607.org

Suivez-nous sur facebook ffmc2607